

Hofheim, 21. Juni 2024

Erlebnis am Steuer und am Straßenrand

11. Oldtimer-Rallye Main-Taunus-Klassik: Anmeldungen ab sofort möglich

Eine Traditionsveranstaltung geht in die elfte Runde: Ab sofort kann man sich bei der diesjährigen Oldtimerrallye Main-Taunus-Klassik anmelden. Wie Landrat Michael Cyriax mitteilt, läuft die Tour am Sonntag, 15. September, und führt vom Landratsamt über mehrere Stationen zur Konrad-Adenauer-Schule Kriftel. „Das ist auch in diesem Jahr eine tolle Gelegenheit, etwas gemeinsam zu erleben – sei es hinter dem Steuer oder am Straßenrand“, so Cyriax. Die Erlöse gehen auch dieses Mal wieder an die Main-Taunus-Stiftung.

Auf der 130 Kilometer langen Strecke warten mehrere Wertungsprüfungen. Mittagsrast ist am Augustinum Bad Soden (Georg-Rückert-Straße 2). Unterstützt wird die Rallye von der Taunus Sparkasse, der Fahrzeugpflege Kunic sowie SC. LUCHT - PBS-Sales & Trademarketing (www.tinte-im-blut.de).

Teilnehmen können Personen mit Fahrzeugen bis zum Baujahr 2004. Freigeschaltet ist die Anmeldung auf der Internetseite www.main-taunus-klassik.de, wo es auch nähere Informationen gibt.

Die Main-Taunus-Stiftung fördert und unterstützt Menschen im Main-Taunus-Kreis bei der Eingliederung und Betreuung sowie bei besonderen Notlagen. Gefördert werden auch Projekte in den Bereichen Bildung und Sport. Landrat Cyriax ist zugleich Stiftungsvorsitzender. Nähere Informationen gibt es auf der Internetseite www.main-taunus-stiftung.de.